







Das fünfköpfige Team stellt die stellt konventionelle Designprinzipien infrage und inspiriert mit ihrem Gespür für Formen und der künstlerischen Verwendung von Farben außergewöhnliche Schmuckkreationen.

Sie eint die Motivation, Kunst zu schaffen, dessen Detailreichtum und Geschichte ihre Kunden mit einem einzigartigen Gefühl verzaubert. Fernab der Massenproduktion ist jedes Schmuckstück ein Unikat, mit Liebe entworfen, in höchster Handwerkskunst geschmiedet und sorgfältig mit prächtigen Edelsteinen besetzt. Dieser ausgeklügelte Prozess

lässt Raum für Präzision und Flexibilität, um die Bedürfnisse jedes einzelnen Kunden zu erfüllen. Mit Nel Jewellery Art bringen Inhaber Quintin Nel und seine Teamkollegen frischen Wind in die Kategorie des Highend Schmuckmarktes.

Doch drehen wir die Uhr ein wenig zurück:



Südafrika,

Oktober 1980:

Der vierjährige Quintin steht am Strand von Shelly Beach und kann kaum glauben, was er sieht. Eine riesige dunkle Masse erhebt sich aus dem Ozean, eine Wasserfontäne steigt auf und eine gewaltige Schwanzflosse ist für Sekunden zu sehen, bevor sie mit einem Platschen wieder in der Gischt verschwindet. Ein Wal! Kurz zuvor war seine Familie an die Ostküste gezogen, und Quins frühkindliche Erziehung bestand fortan aus einem Schwerpunkt: der Liebe zum Meer. So kam es, dass er noch vor seinem zehnten Lebensjahr bereits mit Walen, Delfinen, Haien, Rochen und Riesenschildkröten geschwommen war und das Surfen zu seiner Leidenschaft machte. Diese tiefe Prägung inspiriert bis heute seine Werke. Sie hinterließ eine bleibende Faszination für die Großartigkeit der Natur, ihre Farb- und Formenpracht, insbesondere für die Meerestiere.





Durch seinen Vater, einen renommierten Diamantschleifer, wurde Quintin schon früh in die faszinierende Welt des Schmucks eingeführt. Im Alter von 16 Jahren erlernte er in seiner Heimat Südafrika das Handwerk des Edelsteinfassers, erweiterte seinen Horizont auf zahlreichen Reisen durch die ganze Welt, und ließ sich schließlich in Hamburg nieder. Nach einigen Jahren der Zusammenarbeit übernahm er 2013 das Goldschmiedeatelier seines Mentors Wolfgang Krabow in Hamburg-Nienstedten und traf durch ihn auf einen der bemerkenswertesten Schmuckdesigner von heute, Ralf Hoffman. Seine außergewöhnliche Begabung, unverwechselbare, dynamische Formen zu schaffen und diese bis ins kleinste Detail zu verfeinern, zeugt von seinem eindrucksvollen Talent. Ralfs und Quintins gemeinsame Entschlossenheit, einen künstlerischen Fußabdruck zu hinterlassen, macht bis heute die Essenz von Nel Jewellery Art aus.



Quintin Nels Motivation war schon immer, Eindrücke von emotionalem Wert mit seinen Schmuckkreationen zu visualisieren und somit ein neues Genre der Schmuckkunst nach Hamburg zu bringen. Doch eine solche Aufgabe konnte nicht im Alleingang bewältigt werden. Um seine Vision zu verwirklichen, versammelte er weitere herausragende Talente des Goldschmiedehandwerks um sich und schuf so Nel Jewellery Art. Vom Erbstück der Großmutter bis zur umfangreichen Fantasie, mit der ein Kunde das Geschäft betritt, ist dem Goldschmiedeteam keine Herausforderung zu groß. Nach einem persönlichen Gespräch mit dem Kunden setzt sich das Team zusammen, um ein Stück zu schaffen, das nicht nur durch Karatzahl und Handwerkskunst, sondern auch durch die feinfühlige Ausarbeitung einen hohen Wert erlangt.





Das Team von Nel Jewellery Art konzentriert sich vor allem auf seine eigenen exklusiven Kollektionen. Inspiriert von der Formenpracht der Natur, lassen die skulpturalen Schmuckstücke keinen Winkel der Vorstellungskraft unberührt. Die hochkarätigen Schmuckserien reichen von den Themen "Waterworld" mit skulpturalen Interpretationen von Meeresbewohnern bis hin zu "Starlight", einer Hommage an die unendliche Schönheit der Galaxien. Aber auch die Zielgruppe, die sich nach erschwinglichen Kostbarkeiten sehnt, bleibt nicht außen vor. Seit 2020 sind die zierlichen Schmuckstücke im mittleren Preissegment online unter neljwellery. com erhältlich. Die Glücksbringer in Form von Tieranhängern und Armbändern oder zarten Halsketten mit Edelsteinen in Chaton-Fassung passen zu jedem Look und lassen sich ideal miteinander kombinieren. Dabei bezaubert der Schmuck nicht nur durch die Liebe zum Detail, sondern auch durch die Namen und Geschichten, die jedem einzelnen Tierchen gewidmet sind und ihm seine ganz eigene Persönlichkeit verleihen.